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Señala Éctor Jaime Ramírez desabasto de opiáceos en 

México para manejo del dolor 

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba afirmó que en México ha habido un problema de desabasto de 

opiáceos para manejo del dolor, mientras tenemos un Presidente insistente en la lucha contra el 

fentanilo, que está afectando al fentanilo médico, que no tiene nada que ver con el contrabando del que 

se produce en México y se exporta clandestinamente a otros países. 
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